

親しみのある デザインで 強みを アピール します!

アピール通信 vol.

(32)



共育型インターンシップの一環として、県内私立高校の生徒が2日間来社しました。

「デザイン会社の社会的役割」や「ビジョンや目標の立て方」について研修し、色彩で自分の価値観を探るカラーバリューカードを体験してもらいました。カードを選んだり捨てたりすることで、無意識の価値観や仲間の新たな一面を発見できます。

また、スタッフへのインタビューも

行い、生徒さんは後日、授業で弊社をテーマにしたポスターを制作し発表するそうです。

私たちにとっても初めての体験だったので新鮮で楽しい2日間でした！



Mame mame 豆知識

豆
じや
な
く
な
る
よ
ね！



ひと工夫でみやすく！ ホームページのリンク設定 見直してみませんか？

今回は、WordPressでブログ記事を書くときにぜひ意識してほしい「リンクの貼り方」についてご紹介します。こんな方いらっしゃいませんか？

✓ 外部リンクを貼るとき、httpsへのURLをそのまま記載している

このようなときは、直接記載するよりもリンクは“文字に設定する”方をおすすめします。

一見すると地味なポイントかもしれませんが、リンクの貼り方ひとつでユーザーの行動も印象も変わります。

適切なリンク設定は、サイトからの離脱を防ぎ、問い合わせや資料請求などの成果にも影響するかもしれません。

ブログやページの質を高めるには、こうした「細部の丁寧さ」がとても重要です。



気になった方は是非QRから
ブログをご覧ください！！→

お客様紹介

ひさみさんの挑戦 福来る 健やかな会社には



健康経営を継続し、安定した経営環境を着実に作れます——そんな想いを持って動き続けているのが、鹿児島健康経営アドバイザー協会(KKAK)の上村ひさみさん。

「健康経営、気になるけど何から始めればいいのか分からない」という声にそっと寄り添い、やさしく背中を押してくれる存在です♡ひさみさんと話すと、人が楽しく働くためには心と身体の健康大事だなあと「理屈」でも「感情」でも納得です。

「始めたいけど何から?」「今の取り組みをもっと良くしたい」——まずは上村さんに話してみてください。未来を変える一歩になるかもしれません♪

「人」に関する専門チーム

KKAK の

健康経営



こづえ



お盆はいかがお過ごしでしょうか?
今年は身内と沢山関る予定です。
年に一度のいい機会になりそうです。

ささき



ぱさぱさしがちな鶏むね肉も、適量の塩と砂糖でしっとりになります。
下処理や準備って大切ですね。

おの



朝顔がきれいにたくさん咲いてくれました!咲くたびに子どもと大喜び!
あとは宿題の作文、頑張ります笑

△ 制作実績 △

「有限会社永田鋼管工業」様の求人チラシデザインをご紹介

今回は鹿児島でプラント施工を行っている「有限会社永田鋼管工業」様より、求人チラシデザイン制作のご依頼をいただきました。

永田鋼管工業様は、ものづくりを通じて地域に貢献されています。

求人をするにあたり、「ものづくり」で世の中を変えたいと思っている人に届いてほしい、という永田鋼管工業様の想いが伝わるよう、デザインさせていただきました。

私たちの生活を大きく支えている
永田鋼管工業様を、アピールも
応援しています！



こだわりポイント①：

永田鋼管工業様の「伝えたい」思いがしっかりと伝わるよう、文章や構成について擦り合わせを念入りに行いました。

こだわりポイント②：

パンフレットを制作した際の撮影データから、実際の仕事の内容や、働く環境、一緒に働くスタッフさんなどのイメージができる写真を厳選して使用しました。

こだわりポイント③：

プラント施工を連想させる「パイプ」や「バルブ」などの背景素材を用いました。

アンケート customer survey

| これからの活動にも活かていきたいです

有限会社永田鋼管工業 永田廣樹さま

Q. 今回ご依頼される前、どんなことでお悩みですか？

また、どのような事を期待されましたか？

A. 中途採用向けのPR案内がなかったので困っていた。

Q. 何がきっかけで、当社を知りましたか？

A. 鹿児島県中小企業家同友会の会員仲間。

Q. 何が決め手となってご注文をしましたか？

A. わかりやすいデザインの良さ。

Q. 実際に利用されてみていかがでしたか？

A. 弊社の思いをアピール担当の方がとても理解してくれて
わかりやすくて良いPR案内ができた。

うひ



今年も母の畑の夏野菜が実り始めました。今年は小さめの畑でしたが、思いのほかたくさん実ってくれました！

さとむら



自宅で筋トレを初めて2週間が経ちました。筋肉はついていませんが、寝つきはよくなり嬉しいです！

くぼた



休暇中♪